

LOS SILOS

Invierten más de un millón de euros en obras de saneamiento

El proyecto del Cabildo incluye acciones en el casco y Tierra del Trigo

El Cabildo de Tenerife ha acordado contratar la ejecución de un conjunto de obras de saneamiento en Los Silos que contarán con un presupuesto que supera el millón de euros. Las actuaciones se desarrollarán en el núcleo urbano de la localidad y en el barrio de Tierra del Trigo, al margen de otras mejoras centradas específicamente en el casco histórico silense. Los trabajos que se prevén realizar en el núcleo urbano abordan, concretamente, la reposición de la red de saneamiento de las calles Félix Benítez de Lugo y del Olivo, cuya red se encuentra muy deteriorada. También se repondrá la red de abastecimiento de agua potable y se canalizará la subterránea del alumbrado público, así como las de baja tensión y telefonía.

Todas estas iniciativas se inscriben en el Plan de Cooperación que desarrolla la Corporación insular en colaboración con los ayuntamientos. Por otro lado, y con cargo al Plan de Infraestructuras Turísticas, el Cabildo emprenderá actuaciones de mejora en el entorno de la plaza de La Luz. La ejecución de estos dos proyectos, cuya inversión global supera los 1,3 millones de euros, se realizará de forma coordinada, con el fin de causar las menores molestias posibles a los vecinos. El plazo previsto para la finalización de ambas actuaciones es de 18 meses.

Depuradora

Por lo que hace a la obra proyectada para Tierra del Trigo, consistirá, básicamente, en la mejora de la red de saneamiento de la zona con la prolongación del colector principal, situado en la carretera Los Silos-Tierra del Trigo, así como la instalación de varios ramales en calles secundarias, con sus correspondientes acometidas domiciliarias que complementarán a la red actual. El sistema previsto conectará la red de aguas negras a una depuradora, cuya ejecución se incluye también en el proyecto. La iniciativa se completará con la reposición de pavimentos y la canalización de las líneas de baja tensión. Esta actuación está presupuestada en 360.000 euros y tiene un plazo de ejecución de ocho meses.

Otras iniciativas

Durante el Consejo de Gobierno que dio vía libre a estas actuaciones en Los Silos, también se produjo la aprobación del expediente de contratación de las obras de saneamiento de la calle Andrés Miranda, en el municipio de El Tanque, y las del núcleo del Cantillo-Adelantado, en Tacoronte. El presupuesto de estas dos iniciativas supera el millón de euros y se enmarca en el conjunto de acciones previstas dentro del Plan Insular de Cooperación 2003-2006.